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itcterencuiiii 
Occhetto 
domani 
al Brancaccio 
• i I referendum, Il partilo, 
Il rilancio di una nuova stagio
ne di ione dai comunisti a Ro
ma, Domani alla 17,30 al 
Brancaccio un appuntamento 
par tutta la cut* per la manife-
atadona con Achille Occhiel
lo, vicesegretario del Pei, lm-
pastinato a Quercini, Al cen
tro I (ami della giustizia, del 
nucleare, deil'lnqulrente, ma 
la manlfestulone sari anche 
un'occasione per fare II punto 
Mila fata politicai, per discute
re dal ruolo dal comunisti, per 
dare nuova spini» alla loro im
itativa. Proseguono In tutta la 
eliti a nel luoghi di lavoro le 
imitativa di campagna eletto
rale, ci sarà una manifestaste-
Ita alla Contami, la fabbrica 
di anni Mila Tlburtina, oggi al 
discute In assemblee all'lnps, 
con la presenza di Veltroni 
0Pcl),dlBubblco(Dc), dlRo-
llroti (Pai). SI moltipllcano i 
banchetti di raccolta dalle fir
ma par la presentatone di 
un» IcfN popolare che sosti
tuisce le norme sulla respon-
seWHli del giudice che II Pel 
chiede di abrogare Una pro-
peata che diffamala la cam
pagna elettorale dal comuni
sti, che non vogliono colpire l 
«ludici par darli In patto al po

trà politico, ma propongono 
norma che tutelano I diritti dei 
cittadini e la liberta dei magi
strati, La llrme raccolta sono 
gli molla migliala, moltissime 
•lucila dalli operatori dal dirit
to Tra gir altri Alfredo dalai-
so, Massimo Brulli, MarlcOn-
da, Marina Marino, Nicola 
Lombardi, Bruno Andreottl, 
Stefano Rodole Adesioni an
che di Caro) Tarantelll a Ma
rtella Gramaglie Hanno firma
to anche mdltl sindacalisti: 
Ptaro Albini, Camlllonl, Alber
to De Angeli», Mimmo Sesia, 
Ubaldo ftadlclonl, Giancarlo 
Preeeluttl. Adesioni anche di 
molli presidi e direttori didat
tici, Crescono la Inlatatlve par 
1 tra «si» ai referendum sull'e
nergia nucleare. Ieri nella se
dè della Direttone del Pel al « 
avorio un Incontro promosso 
dai Ita gruppi comunisti al Co
mune, alla Regione, alla Pro
vincia lui risparmio energeti
co (ne riferiamo a parta In pa
lina). 

Domani il ballottaggio per eleggere il nuovo rettore 

Duello fino all'ultimo voto 
aaa Ora non ci sono più margini di Incertez
za Alle cinque della sera di venerdì prossimo, 
I ateneo La Sapienza avri un nuovo rettore II 
decano, Massimo Severo Giannini, ha fissalo le 
date del ballottaggio II 5 e II 6 olire 2700 
docenti, tra ordinari ed associati, saranno 
chiamali a dare finalmente un nome ali uomo 
che prenderà II posto che, per circa undici 

MUIMNO CAMCELATItO 

anni, è stalo di Antonio Rubertl, da poco as
sunto nel firmamento ministeriale (Ricerca 
scientifica e, in prospettiva, Università) In 
campo sono rimasti, a questo punto, soliamo 
Carlo De Marco e Giuseppe Talamo, I due più 
volati nei tre lumi precedenti, vincolati al rag-

Giuseppe Talamo: 
«Gestire l'ateneo 
collegialmente» 
Napoletano, 62 anni, docente di Storia del Risorgi
mento, Giuseppe Talamo è stato eletto preside di 
Magistero nel 1977. Dal 1979 al 1986 ha (atto parte 
del Consiglio universitario nazionale. Nel 1985 è 
Stato riconfermato preside della facoltà. Considera
to uno dei più vicini alla linea dell 'ex rettore Antonio 
Rubertl, nei tre turni precedenti ha visto progressiva
mente aumentare I suoi suffragi (da 512 a 579) Giuseppe Talamo 

aaaj «Sfida? Via, sgombriamo 
Il terreno da queste contrap
posizioni forzate Certo, Il bal
lottaggio mene di fronte due 
concorrenti * di fatto una 
contrapposizione Ma poi ci si 
deve fermare II Ogni divisio
ne partitica o Ideologica va ri
portata e superala nella di
mensione culturale, che carat
terizza l'università, e nell'am
bito della quale vanno affron
tati tutu I problemi» 

Giuseppe Talamo esordisce 
versando un bel po' d acqua 
sul fuoco delle polemiche, 
Che pura hanno punteggiato 
la vicenda elettorale della Sa
pienza .Insomma, come si è 
formala la mia candidatura? 
Con l'apporto di rappresen
tanti di area differenti' comu
nista, cattolica, laica Che sen
i o ha, allora, parlare di con
trapposizione?!, 

Ma a Innegabile che, nel 
giorni scorsi, la parola è cor
sa E alla divisioni politiche si 
è affiancalo un contratto Ira 
(•colta scientifiche e umani
stiche «Oh, questa storia delle 
due culture è un tema anacro
nistico Aveva motivo di esi
liare al tempo della fioritura 

Idealistica italiana, quando di 
fronte e era il mito positivista 
Ma oggi un umanista che non 
sia attento alle ragioni della 
scienza non si può considera
re un vero umanista Più In ge
nerale, nessuno può credere 
che esistano culture di serie A 
e di serie B. 

Dunque, per II futuro della 
Sapienza, non fari differenza 
che il rettore provenga dalle 
(•colti umanistiche o dal ran-

flhi scientifici? «lo penso che 
a Collaborazione sia uno 

sbocco obbligalo Ognuno 
dovrò portare il proprio con
tributo a Individuare la solu
zione più idonea dei proble
mi Dei resto, ho sempre affer
mato la mia fiducia In una ge
stione collegiale dell'ateneo, 
su cui converga un ampio ar
co di consensi» 

Collaborazione vuol dire 
equidistanza? «Credo che II fu
turo rettore dovrà dispiegare 
un'attenzione e un impegno 
particolari alle esigenze delle 
aree tecnlco-sclenliflche, che 
pongono problemi di organiz
zazione e soprattutto di finan
ziamento-

Insomma, Il successore di 

Rubertl, continuista o meno 
Che sia, avri le sue belle gatte 
da pelare «Anche questa di
stinzione mi sembra artificio
sa Nel decennio di rettorato, 
Rubertl ha operalo una tra
sformazione radicale e positi
va dell'Università di Roma 
Ora, se continuismo vuol dire 
continuare nel progresso, al
lora posso anche definirmi 
continuista. Ma non è un dato 
meccanico» 

E quale dovrà essere II futu
ro della Sapienza? «Questo è 
un ateneo che, sul plano na
zionale, svolge una funzione 
di primaria Importanza Per 
questo deve godere di un trat
tamento particolare, il che si
gnifica stanziamenti adeguati, 
straordinari, uno stralcio per 
le misure edilizie. Significa an
che acquisizione di nuove 
aree per dare spazi nuovi 
penso alle caserme di Prati, In 
parte gli disponibili, ai merca
ti generali Ma la soluzione dei 
problemi della Sapienza deve 
restare nel solco della tradi
zione universitaria italiana, 
che non è quella del campus, 
ma di un'università Insania 
nel tessuto cittadino» 

Piano di Cgil Cisl e Uil contro il Natale-caos 

Il sindacato ricomincia da tre 
centro chiuso e negozi aperti 
SI avvicina il primo compleanno della «buona gior
nata» antltrafflco del 28 novembre e i sindacati 
partono nuovamente all'attacco con la loro ricetta 
antinquinamento. Chiusura del centro storico dalle 
7 «Ila 17. orarlo prolungato dei negozi fino alle 22 
tono le proposte più significative che Cgll-Cisl-Uil 
presenteranno all'assessore Palombi. Oltre al ren
diconto di tutte le cose non fatte in quest'anno 

A I U T O N Ì L U C A I A F A 

m Per festeggiare II primo 
compleanno della giornata 
antltrafflco del 38 novembre I 
elndecall ripartono all'attac
co Chiusura del centro stori
co dalle 7 alle 17, apertura dei 
negozi dalle 8,30 alle 22 sono 
quitti I piatti foni che Cgll-
Cisl-Uil presenteranno all'ai-
aaasorc Palombi Ma accanto 
alle misura antltrafflco In gra
do di scongiurare II collasso 
nel giorni dello shopping nata
lizio i confederali chiederan

no anche conto agli ammini
stratori capitolini di tulli gli 
Impegni presi un anno fa per 
la «buona giornata» del 28 no
vembre e poi rimasti lettera 
morta SI era parlato di unlli-
nee e corsie preferenziali ul
traprotette, di raccolta nottur
na dei rifiuti, di sfalsamento 
degli orari della culi dalle 
scuole ai negozi Nulla di serio 
è stato fallo e il traffico si è 
ingarbugliato ancora di più 
«Ricominciamo da tre - ha 

dello Giancarlo D'Alessandro 
della Camera del Lavoro di 
Roma, Inventore della «buona 
giornata» - quel) esperienza 
resta un punto fondamentale 
ma certo per l'Inerzia della 
gluma dobbiamo riproporre 
le soluzioni gli sperimentale 
un anno fa, purtroppo per un 
solo giorno» 

Cosi si riparte dalla raccolta 
notturna dei rifiuti, un tocca
sana per la circolazione speri
mentalo nella stragrande 
maggioranza delle metropoli 
straniere L obiettivo è di una 
raccolta «by night» almeno 
per II 30* del rifiuti Poi ci so
no I problemi della vigilanza, 
soprattutto a difesa delle cor
sie riservate al mezzi pubblici 
Per le feste di Natale lutti 1 vi
gili dovrebbero essere desti
nati al servizio di viabilità In 
tanto - ricordano i sindacati -
è stato bandito II concoreo 
per nuove mille assunzioni II 

completamento dell'organico 
potrebbe, con l'88, consenti
re alla Polizia urbana di adem
piere ai compiti di controllo 
contro abusi edilizi e frodi 
commerciali senza abbando
nare gli Incroci alla legge del 
più forte C'è poi il progetto 
unilmee nel giro di un mese o 
poco più, dovrebbero partire 
- secondo le richieste di Cgll-
Cisl-Uil - le prime unllinee, 
per esempio Tlburtina, No 
mentane, Casilina, con tarlo 
di parcheggi scambio a raso In 
coincidenza del capilinea pe
riferici e di quelli nel centro 
storico Per questi ultimi ritor
na in auge la soluzione Stadio 
Flaminio che i romani si osti
nano a snobbare 

Per quanto riguarda I orario 
prolungalo del negozi -
19 30/22 - si pensa a turni per 
quartiere Ma la più Incisiva 
proposta è quella della ehm 
sura del centro stonco dalle 7 
alle 17 

Annessione in via Ostiense 
Ferito a bottigliate 
Il rapinatore 
scappa con 60mila lire 
H I «Dammi II portafoglio o 
t'ammaato» L'altro ha temalo 
di reagire, ma il rapinatore 
l'ha massacralo con una botti-

Pila rotta che aveva In mano 
ol i fuggilo portandosi via le 

(Ornila lira che aveva nel por
tafogli a lasciando II malcapi
tato Roberto De Clementi 28 
anni, residente In «tale Reca-
nail 85, a San Basilio, In un 
Ufo di sangue In mezzo alla 

strada È successo alle 4 30 
dell'altra none su via Ostien
se, all'Incrocio con via del 
Porlo Pluviale Roberto De 
Clementi è sialo Immediata
mente soccorso e ricoverato 
In prognosi riservata al San 
Camillo Quando e giunto In 
ospedale aveva gli abiti zuppi 
di vino e non era In grado di 

eorlare per le ferite riportate 
he sia siala una lite tra ubria

chi? 

Vendetta a Valmelaina 
L'accusa di avere l'Aids 
ma l'altro 
lo accoltella al volto 
IM «Non frequentare più 
Loredana, suo fratello ha 
lAIds» Questo «avvertimen
to» rivolto alla sua amica gli è 
costato un vistoso sfregio in 
pieno volto Alessandro Cec-
carelli, fratello di Loredana, 
ha voluto vendicarsi di quanto 
Maurizio Farina, 24 anni, resi
dente In via Monte Bove 6 a 
Valmelaina, aveva dello alla 
sua convivente, Elsa Fiorenti, 

30 anni Alessandro insieme 
ali amico Raffaele Amabile 
convivente di Loredana, ha al 
teso Maurizio sotto casa Liba 
compiuto la suo vendetta fé 
rendolo sulla guancia sinistra 
con la punta del coltello Poi i 
due hanno bruciato II motori 
no di Maurizio È stato que 
st ultimo, corso al Policlinico 
per farsi medicare, a raccon 
lare la storia che ha permesso 
di arrestare I due aggressori 

giungimene della maggioranza assoluta Tra 
polemiche, solenni dichiarazioni e manovre di 
corridoio, qualche candidalo ha visto Incre
mentare o calare le proprie preferenze Gli 
schieramenti si sono andati via via definendo, 
anche se nessuno del due candidati si ricono

sce In posizioni partitiche o Ideologiche Ma 
Talamo è comunque visto come il rappresen
tarne del polo laico e di sinistra, mentre De 
Marco quello del raggruppamento moderato 
Intervistati. I due candidali, a ventiquattrore 
dal volo ripropongono i termini essenziali del
la «sfida» 

Carlo De iVIarco: 
«Cambiare 
i dpcìrtimenti» 
Nato in Calabria, sposato c o n 5 figli, Carlo D e 
Marco, dal 1981 preside di Medicina, è titolare 
della cattedra di Chimica biologica Nelle elezioni 
del l '85 si contrappose ad Antonio Rubertl, uscen
d o sconfitto dal confronto. Net tre turni precedenti 
ha sempre raccolto il maggior numero di suffragi, 
anche per la massiccia affluenza alle urne dei do 
centi di medicina. 

s a «È antipatico che si sia 
giunti al ballottaggio La con
trapposizione si fa più direna, 
perde la sua colorazione ac
cademica a vantaggio di quel
la politica» Anche II candida
lo Carlo De Marco non sem
bra gradire il termine contrap
posizione «Ho cercalo e sto 
cercando la convergenza sul 
plano accademico, indipen
dentemente da posizioni poli 
tlche» 

Si è parlato, in queste ele
zioni, anche di un altra con
trapposizione «Tra facolti 
umanistiche e scientifiche? 
Bé, non mi sembra proprio 
che ci sia stata Forse ha avuto 
un qualche peso nella raccol 
ta dei voti, ma non mi sembra 
abbia Influenzato le candida
ture Del resto di me si è det
to che sono il candidalo di 
Medicina Ma anche questo è 
inesatto Sono il candidato 
sorto dalla facoltà di Medici
na, ma che ha un programma 
per I ateneo, nonsolo per Me
dicina» 

Un candidalo che molli ve
dono come rappresentante 
dello schieramento modera
lo, se non addirittura conser-

Carlo De Marco 

valore «Non mi considero af 
fatto un conservatore come 
alcuni mi dipingono Sono 
pronto a studiare lutte le solu
zioni che possano essere libe
ramente studiale e concorda
te In altre parole, sono un as
sertore della gestione colle
giale dell'università con la 
partecipazione di lutte le 
componenti, umanistiche e 
scientifiche» 

il nuovo rettore dovrà fare I 
conti con I erediti di Ruberti 
•Si ma per carità, smettiamo
la con questa contrapposizio
ne conttnuisli-non continuisti 
È una dicotomia Illusoria e 
strumentale Non c'è antitesi 
con Rubertl, c'è, semmai, l'e
sigenza di adeguamenti della 
sualinea» 

Di adeguamenti, ad esem
pio, nel campo della speri 
mentazlone dipartimentale? 
•Diciamo che Rubertl ha dato 
una forte Impronta personali
stica all'attuazione dei diparti
menti Ora, a selle anni dal
l'avvio della spenmenlazione, 
questa linea va temperata, per 
arrivare al 100% di diparti
menti sulla base di un'adesio

ne spontanea lo sono contra
rio ai diktat» 

Ma la sua facoltà, con Giuri
sprudenza, è stala quella che 
più ha resistilo all'avvento del 
dipartimenti «Non è un caso 
Il direttore del dipartimento 
deve essere un docente a 
tempo pieno Ma e difficile 
trovarli In facoltà che si avval
gono di professionisti Ecco, 
allora, che occorre ridisegna
re. rideflnlre I dipartimenti. 
Basterebbe fare una legge che 
consenta ad un docente a 
lempo definito di essere diret
tore di dipartimento Chi dice 
che non possa fare bene? Si 
giudichi dai risultati» 

E sul futuro della Sapienza? 
•L'ateneo non può essere un 
esamlficlo Va perseguilo l'o
biettivo della riduzione degli 
iscritti, il riequilibno della po
polazione studentesca non 
solo in ambilo regionale, van
no studiale le modalità per ar
rivarci come vanno riconsi
derati i progetti edilizi già esi
stenti, tentando di avere il 
maggior consenso possibile 
su come utilizzare gli spazi di 
recente e prossima acquisizio
ne» 

Protesta 
all'Istituto 
superiore 
di Sanità 

• • Protestano i 1450 lavoratori dell'Istituto superiore di sani
tà Sono in disaccordo col nuovo contratto dei ricercatori fir
mato dal sindacato chiedono che a discuterne 1 applicazione 
sia il comitato votato dall assemblea II direttore dell'Istituto, 
Francesco Pocchiari, è disposto a discutere solo con 1 sindacali 
unitari La Cgil (componente comunista e socialista) vuole che 
la trattativa sia aperta ai delegati di base contrarie la Cisl e la 
Uil I lavoratori protestano anche per la mensa e I asilo nido, 
previsti da una legge del 1973 e mai realizzati Nella foto 
un immagine del sit m di protesta 

Invasione 
di topi 
al «palazzacdo» 

Una delegazione dei 20 milioni di topi della capitale da 
qualche tempo ha scelto come residenza gli uffici della 
Corte di cassazione al «palazzacdo» Per dieci giorni, do
po che uno degli indesiderati ospiti era saltato fuori da una 
macchina per scrivere, hanno disertato il lavoro le Impie
gale del massimario civile (dove si catalogano le innova
zioni contenute nelle sentenze) len sono stale trasferite In 
una stanza senza topi Ma la disinfestazione dei locali non 
è slata ancora effettuata 

Approvata 
la delibera 
sulla Palmiro 
Togliatti 

Prima di dare il via alla ma
ratona degli emendamenti 
il consiglio comunale ha 
approvato ieri aera la deli
bera che affida al consorzio 
«Coinlro» (formato da 
aziende privale e coopera-

mi^m^^m^mmmm^m tive) la progettazione e l'e
secuzione dell asse di scorrimento veloce Ira Castel Giubi
leo e Cinecltti e del cavalcavia su via Tlburtina (Ira via dei 
Monti Tiburtini e via dei Fiorentini) A favore ha votalo la 
maggioranza e il Pel II consiglio ha anche approvato un 
finanziamento di un miliardo e 215 milioni per la costru
zione di due campì sosia per i nomadi Intanto 1 conti del 
Comune sono stali criticati da Cgil, Cisl e UH (che puntano 
il duo sull'assenza di confronto con le forze sociali) e 
respinti all'unanimità dal Consiglio della V circoscrizione, 

£ stata eletta Ieri sera la 
nuova giunta di sinistra di 
Valmontone, un Comune 
della provincia di Roma 
con l2mila abitanti E un 
tripartito Pel Pel, Psdì, Con 
sindaco comunista, Angelo 

— — — — ^ — — Miele che succede dopo 
Ire mesi di crisi ad una giunta analoga ma con sindaco 
socialista La crisi fu provocata dalla morte per malattia di 
quest ultimo 

Giunta 
di sinistra 
eletta 
a Valmontone 

Parrucchiere 
muore 
per overdose 
di eroina 

Franco Ferrini, di 30 
eroina nel negozio di 
senlllo male 

Un parrucchiere di 31 anni, 
Angelo Sabatuccl è la 
62esima vittima della droga 
dall'inizio dell'anno E mor
to lunedi notte al policlini
co Umberto I dove era sta
to accompagnalo da Un al
tro tossicodipendente, 

anni I due si erano «bucati» con 
Sabatucci, che poco dopo si era 

Collaudatore 
della Fiat 
muore alla guida 
di un prototipo 

Un collaudatore dello stabi
limento Fiat di Cassino è 
morto Ieri In un incidente 
stradale ventatosi presso 
Atlna (Fresinone) Donalo 
Valente, 34 anni, sposato 
con due figli, slava provan-

* ? " 7 T ^ * " ^ ™ ^ ™ " ** u n n u o v o mode lo, la 
«Tipo 2» che sari immesso sul mercato in gennaio L'auto 
i stata Investita da un camion e II collaudatore a morto sul 
tolpo ' 

Compleanno con t 
102 candeline 
oggi a 
Pineta Sacchetti 

Ha visto 1800 con occhi da 
signorina, la prima guerra 
mondiale con occhi da 
adulta, la seconda da don
na matura, la ncostruuone _ 
e il boom da anziana, e ha conosc uto Roma senza sema 
fon con i tram a cavallo Forse I unica cosa che Leonlce 
De Camilla (nella foto) non ha visto cambiare è il cupolo
ne di San Pietro, che continua a scrutare dalla casa di 
riposo comunale di via Gioacchino Ventura 60 alla Pineta 
Sacchetti dove oggi pomengglo festeggerà i suoi straordi
nari 102 anni 

Cacciatore 
ritrovato 
morto 
in una discarica 

CI sono volute otto ore di 
ricerche ien, pnma che i 
carabinieri ritrovassero, 
morto un cacciatore di 61 
anni scomparso lunedì po
meriggio Ezio Renzetti si 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ ^ ^ _ e n allontanato da Mentana 
"" "* "m^mmm^ per una battuta sul monte 
Gennaro e non era più rientrato Prima e stato ritrovato il 
suo cane poi il corpo nverso nella discarica comunale del 
paese Da chiarire le cause della morte 

È durato solo Docili minuti, 
ed è poi stato rinviato a 
nuovo ruolo per un vizio 
procedurale il processo in 
Corte d assise per l'uccisio
ne della studentessa ^en
ne Cristiana Salerno Irapu-

— -• ; lato reo confesso, è I ex 
findanzato della ragazza, Giovanni Glacalone, che ha am
messo di averla uccisa perchè lei si rifiutata di ritornare 
con lui dopo aver rollo la loro relazione Prima di confes
sare Glacalone partecipò per 4 giorni alle battute di ricer
ca della ragazza nei boschi di Tuscoli 

GIANCARLO SUMMA 

Uccise 
l'ex fidanzata 
Processo 
rinviato 

Senza nucleare e senza candele 
• • Sospendere immediata
mente i lavon nella centrale 
nucleare di Montalto di Ca 
Siro garantendo I lavoratori 
verzicare i danni provocati 
dal nubifragio sugli impianti 
riprendere le verifiche geolo 
giche sul sito Avviare infine 
gli studi tecnici per una possi
bile riconversione dell im 
pianto nucleare Questo è sta
to detto ieri mattina da Giulio 
Quercini responsabile deli in 
dustria della Direzione del 
Pel nei corso di un incontro 
tenutosi a Botteghe Oscure, 
su «Istituzioni locali e rispar 
mio energetico» Promosso 
dai gruppi comunisti al Comu 

ne alla Provincia di Roma e 
alla Regione I incontro pre 
sieduto da Pasqualina Napole 
tano, è servito a rilanciare la 
vertenza del Pei su questa ina
lerà I temi legati ali energia 
nucleare e al prossimo appun 
tamenlo referendario sono 
stati prepolentemente tirati m 
ballo dalla discussione Di qui 
I intervento di Quercini e la 
sua successiva puntualizzazio 
ne sulla posizione che il Pei 
esprime con 1 invito a votare si 
ai tre quesiti sul nucleare 

In materia di risparmio 
energetico sono chiamati a 
decidere Regione e Comune 
ha entrambi hanno latto nien 

te come ha ampiamente do
cumentato Vittorio Parola 
consigliere provinciale nella 
sua relazione La Regione non 
ha nemmeno speso i 63 mi
liardi stanziati dalla legge na 
zionale 303 del 1981 sul ri 
sparmio energetico e ha la
sciato cadere il lavoro prepa 
ratono del piano regionale 
preparato dal suo istituto di ri 
cerca II Campidoglio dal 
canto suo non ha attuato i 
controlli relativi ai progetti 
edilizi e non ha provveduto ad 
un esame sistematico delia 
combustione del parco auto
mobilistico 

Invece, si è detto ieri, molte 
cose si possono mettere In at
to per nparmlare Certo non 
tutti i problemi possono esse
re risolti - ha ricordalo Quer
cini - soprattutto quelli della 
dipendenza dal petrolio per
ché al massimo entro II 2000 
con la politica di risparmio di 
medio livello si può ndurre la 
dipendenza dal petrolio del 
10% un nsultato significativo, 
mentre costruendo le centrali 
nucleari previste, a parte il ri
schio il risparmio sarebbe so 
lo del 6% 

Qualche esempio a Roma 
con 1 applicazione di nuove 

tecnologie alle caldaie di ri
scaldamento ad alto rendi
mento Il risparmio si aggire
rebbe sul Ì6 21S6, e quelle a 
compensatone del 26 31SS, 
La sola sostituzione degli scal
dabagni eletmci con quelli a 
gas comporterebbe un rispar
mio di 140mila tonnellate di 
petrolio Così si ndurrebberei 
notevolmente i consumi con 
gli impianti di cogenerazione 
(grazie alla riutilizzazione del 
lumi delle centrali termoelet
triche) e gli impianti di teleri 
scaldamento (con nutìliaa-
zione dei fumi di altri impianti 
come le acciaierie). OR la 

IMlilffi l 'Uni tà 

Mercoledì 
4 novembre 1987 19 V : . : ' : : ' : • : : ; : : . : : ! : . ' :-.;: 


